



NotiComunitaria



COMPARTIENDO CON LA COMUNIDAD

Beselink Quesada^{§§§§§}

El pasado 17 de diciembre, los estudiantes de la rotación de Pediatría Comunitaria de noveno semestre dedicaron parte de su tiempo apadrinando a un niño de la Fundación Emanuel y compartiendo abrazos y sonrisas.



El pasado 19 de diciembre compartimos una mañana con los adultos mayores del barrio Bilbao (Suba), en conjunto con los estudiantes de Medicina de sexto semestre de la rotación de Salud Familiar, del gestor comunitario Bryan y del profesor Leonardo, de Bienestar Universitario Corpas, quien nos alegró con los acordes de su guitarra.



¡La comunidad en el corazón de la Corpas!

§§§§§ MD. Docente FUJNC – beselink.quesada@juanncorpas.edu.co

